
  

 

第 1回（仮称）上里スマート IC 地区協議会 議事録（要旨） 

 

１． 開催日時 平成 23 年 2月 25 日（金） 午後 4時 30 分～5時 50 分 

２． 開催場所 上里町役場 4階 協議会室 

３． 出席委員 20 名（別紙参照） 

４． 議事 

議案第１号 (仮称)上里スマート IC に係る計画・検討経緯について 

議案第２号 地区協議会での検討事項について 

議案第３号 実施計画書(案)について 

議案第４号 今後のスケジュールについて 

議案第５号 住民周知について 

議案第６号 その他 

５． 内容 

(１) あいさつ 
〈上里町長〉 

・ 平成１３年度から上里町サービスエリア地区周辺整備事業として、取り組みを続けている。 

・ 平成２０年度にスマート IC の設置を上里町の最重要施策の一つとして位置づけている。 

・ 地域住民の皆様からは既存のインターチェンジまでの距離が遠いため、上里 SA 内にスマート IC

があれば便利になるとの意見がここ数年で多数寄せられるようになった。 

・ 上里スマート IC の実現は地域の要望を具現化するとともに、上里町サービスエリア地区周辺整備

事業に係る企業誘致などの支援が期待されるもので、一日も早く、上里スマート IC の整備が実現

されることを願っている。 

・ 上里スマート IC 設置実現に向けて、委員の皆様方にはお力添えを宜しくお願いしたい。 

(２) （仮称）上里スマート IC 地区協議会規約(案)について 
〈事務局〉 （仮称）上里スマート IC 地区協議会規約(案)についての説明を実施。 

〈委員〉  規約(案)について全面的に賛成する。 

〈事務局〉 規約(案)は全会一致で承認された。 

(３) 委員紹介 
〈事務局〉 委員及び委員代理のご紹介。 
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(４) 議事 
〈事務局〉（仮称）上里スマート IC 地区協議会規約第８条により、会議の議長を上里町長とする。 

 

○ 議案第１号 

(仮称)上里スマート IC に係る計画・検討経緯について 

〈議長〉   (仮称)上里スマート IC に係る計画・検討経緯についてを議題とする。 

〈事務局〉 上里スマート IC に係る計画・検討経緯についての説明を実施。 

〈委員〉  意見なし。 

 

○ 議案第２号 

地区協議会の検討事項について 

〈議長〉   続いて地区協議会の検討事項と、関連のある実施計画書(案)について一括して議題とす

る。 

〈事務局〉 地区協議会での検討・調整事項についてのパワーポイントにより説明を実施。 

 

○ 議案第３号 

実施計画書(案)について 

〈事務局〉 実施計画書(案)の詳細な説明を実施。 

〈議長〉   質疑の前に、交通工学の専門家である学識経験者より、スマート IC 設置効果や地域振興

への寄与についてご所見をいただく。 

〈学識経験者〉充分時間をかけて緻密な検討をしているので、計画自体については早急に実現してい

ただきたい。交通工学の観点からいくつかお話をさせていただく。 

・ スマート IC は点の整備であるが、道路はネットワークで初めて機能するものであるため、ネ

ットワーク全体がどうなるのかという視点を常に忘れずにやっていただきたい。 

・ 利用者に対する情報提供をしっかりと行うことが非常に重要である。 

・ 町道藤木戸勝場線の北区間は、推計交通量がだいぶ多くなっている。これは数字上の配分計算

により算出した数値であり実際の数値ではないが、この道路は狭いようであり、誘導経路等の

案内標識の設置や町道の改良等ネットワークの検討を十分に行い、安全対策に努めてほしい。 

・ 安全面は最重点課題の一つとして考えること。毎年 1件事故が起きてしまうようでは困る。 

・ 上里町サービスエリア地区周辺整備事業と絡めたスマート IC の計画を行い、他のスマート IC

にはない特徴をつくることも重要である。 

〈委員〉   多少の計画の変更はあると思うが、間違いなく実施計画書に記載されているとおり事業

は承認されるものなのか。 

〈事務局〉 本日の地区協議会の検討結果をもって実施計画書および連結許可申請書を提出し、国土

交通省からの承認を得た後に事業が初めて始まるという流れである。現在は手続きを一

つ一つ処理しているという状況にある。 

〈議長〉   実施計画書案については、原案のとおり承認された。 
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○ 議案第４号 

今後のスケジュールについて 

〈議長〉  続いて今後のスケジュールについてを議題とする。 

〈事務局〉 整備工程表(案)についての説明を実施。 

〈委員〉   意見なし。 

〈議長〉   今回の地区協議会が終了すると、実施計画書を機構や会社に提出することになるが、提

出時期やその後の連結許可申請等の事務予定について、差支えのない範囲でお話をいた

だければと思う。 

〈委員〉   今年の１月に第１弾目のスマート IC 連結許可の受付を実施したが、第２弾目については

未定である。今後採択のスケジュールの説明があると思われるので、その後、実施計画

書を提出していただくことになる。 

 

○ 議案第５号 

住民周知について 

〈議長〉   続いて住民周知についてを議題とする。 

〈事務局〉 住民周知についての説明を実施。 

〈委員〉    このような細かい資料を基に今日までご苦労なさってきてくださいました委員の皆さん

に対して地元の一住民として心から御礼申し上げる。このような事業がスムーズに進み

ますよう、皆様方の心からなるお力添えをお願いして御礼の言葉に返させていただく。 

 

○ 議案第６号 

その他について 

〈議長〉   協議会資料と会議録の公表についてを議題とする。 

〈事務局〉 規約の第８条第４項に規定している事項について説明を実施。議事録及び会議資料の公

表について事務局案を説明。公表するものは、次第、地区協議会規約、計画・検討経緯

の資料とし、委員名簿等の個人名に係る部分は役職までの公表としたい。また、議事録

については、要旨を公表する。公表は１週間後を目安にホームページで実施したい。 

〈委員〉   意見なし。 

〈議長〉   予定された議題の協議が滞りなく終了した。長時間に渡り円滑なる議事・進行にご協力

頂いたことに改めて感謝を申し上げ、議長の任務を解く。一日も早い上里スマート IC の

実現に向けて皆様方のご協力ご支援を改めてお願いする。 

本日は大変遅くまで真剣にご審議賜りましたことを厚く御礼申し上げ、閉会とさせてい

ただく。 

〈事務局〉 次回の第２回地区協議会の日程については、事務手続きや事業の進捗状況に伴ってご案

内する。 
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